## →「海辺の教室」の報告

## ◆平成28年9月11日(日曜日)

## 秋穂中道海水浴場 大人 17 人、子ども 24 人、合計 41 人の方が参加

当日は、天気にも恵まれ、秋穂地域の海辺で"えび釣り・えび狩り"、"ビーチフラッグ"、 "スイカ割り"など日頃、なかなか体験に出来ないことにチャレンジし、お互いの交流を深め、 親子一緒になって楽しい一日を過ごしました。

「海辺の教室」の運営スタッフとして、"大歳小PTA"、"大歳小おやじガンバル会" など 12 名のご協力、また、大歳小学校の校長先生、教頭先生のご声援もいただき、無事に行事を終えることができました。みなさんのご協力等、誠にありがとうございました。



まずは"砂浜をきれいに"! 開会行事前に、全員で海岸清掃



「海辺の教室」開会行事



"えび釣り・えび狩り"用の「活き車えび」



"えび釣り" 車えび「釣ったぞ一」



"えび狩り" 女の子も車えびを手で「とったぞー」



"えび狩り" 男の子も車えびを手で「とったぞー」



"ビーチフラッグ"「ゲットしたぞー」



"ビーチフラッグ"「誰がゲットするのか?」



"スイカ割り"「周囲の掛け声を頼りに、前進、前進」